







## BERTA PBLAS EN LAS CARRERAS

LGUIEN proclamó en cierta ocasión, bajo el slogan "Deportes para todos", la necesidad que el ser humano tenía de practicar ejercicios físicos, cualesquiera que fuesen, con objeto de mantener el cuerpo sano y vigoroso. Lo cierto es que, atendiendo a esa receta o no, el deporte se ha extendido en nuestra época de una forma prodigiosa: basta comparar el aspecto saludable y juvenil de las personas llamadas «maduras» con respecto a las de equivalente edad de generaciones precedentes. Ello es producto de la mejor organización de la vida moderna y del auge del deporte en los últimos lustros. Cada edad requiere un ejercicio físico diferente, y si los más jóvenes prefieren los violentos, los que sirven para fortalecer el cuerpo, pero que exigen un despliegue extra de energía, las personas de más edad se inclinan por los suaves ejercicios aptos para conservar los músculos en un estado medianamente discreto...

Las damas de nuestro reportaje se entregan con ardor moderado a un deporte que, si aún no goza de popularidad suficiente, puede, a partir de ahora, encontrar nuevos adeptos. Se trata de carreras de caballos de madera a pedal... La presentación en sociedad de este juego-deporte-ejercicio ha tenido lugar en el Parque de Saint Cloud, el mismo día y a la misma hora que se corría en Longchamp el Gran Premio de París, Paraguas bajo el brazo y bolso en bandolera, ensombreradas y enguantadas, gesto decidido y seriedad en el semblante, Annette Poivre y Madeleine Clairval, populares actrices de carácter de la TV francesa, han protagonizado el bautizo de este deporte. La escena forma parte de un programa televisivo titulado «Berthe et Blanche», del cual ambas son protagonistas. Después de efectuado el rodaje, las dos actrices manifestaron su satisfacción por la experiencia y se declararon, desde ese momento, incondicionales partidarias del nuevo deporte.

(Fotos EUROPRESS)